



Prensa: Diaria
Tirada: 6.440 Ejemplares
Difusión: 4.810 Ejemplares

IV Curso de Educación Vial para la Seguridad en la Usal

E.A.S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca y la Dirección General de Tráfico han organizado un año más el Curso de Educación para la Seguridad Vial desde la perspectiva española, europea e iberoamericana, que llega a su cuarta edición. Las sesiones de este curso *on line* se impartirán del 10 de octubre al 7 de noviembre, y la matrícula estará abierta hasta el 18 de octubre.

Este curso de Educación Vial para la Seguridad quiere facilitar la formación académica a las personas interesadas en la materia, con una gran variedad de perfiles, que pueden ir desde los pro-

fesores de autoescuelas, hasta los policías locales pasando por pedagogos, agentes educadores, o psicólogos, tanto profesionales como estudiantes. Además, al tratarse de un curso *on line* se "facilita el acceso" a los interesados de forma que puedan compatibilizar el curso con otras actividades.

Según explican los organizadores, el curso "ha sido diseñado con una vertiente española, europea e iberoamericana y una metodología basada en el trabajo colaborativo entre profesionales internacionales y la interacción facilitada por el uso de las herramientas que nos aportan las nuevas tecnologías".

El curso está dividido en cinco



Violeta Manso, directora del curso sobre Educación Vial.

J. M. GARCÍA

bloques, que abordarán aspectos como las políticas educativos y la perspectiva histórica de la educación vial; las didácticas especiales;

los recursos tecnológicos y *on line*, o las buenas prácticas desarrolladas en este ámbito. Además, en el bloque 0 se impartirán lec-

nes de uso de la plataforma *Moodle*, a través de la cual se desarrollará el curso.

El profesorado, "conformado por expertos en la materia pertenecientes a la Universidad, a la Dirección General de Tráfico y otras instituciones de ámbito nacional e internacional", estará disponible para diferentes tutorías en las que se resolverán las dudas de los estudiantes, que si superan el curso tendrá tres créditos (30 horas) certificados. La organización del curso subraya que "la seguridad vial reclama profesionales bien formados que puedan multiplicar efectos preventivos desde el ámbito donde trabajan y este es el principal objetivo del curso".

Los interesados en encontrar más información sobre el curso y cómo matricularse pueden visitar la web <http://web.usal.es/~vmanzo/presentacion.html>. ■